



> SALAMANCA

La Universidad paraliza el envío de profesores de español a Libia

R. D. I. / La Gaceta de Salamanca
La Universidad de Salamanca ha paralizado el envío de profesores de español a Libia que preveía el acuerdo suscrito en octubre por la institución académica y la Academia de Estudios de Postgrado de Trípoli.

Según confirmó el subdirector del departamento de Lengua Española de la Facultad de Filología, José Antonio Bartol, aunque estaba previsto que los primeros profesores de español se desplazaran a Libia este mes de febrero, aún no se había producido el viaje que estos docentes que iban iniciar el desarrollo del máster de enseñanza de español para extranjeros en Libia y, ahora, con las revueltas en el país africano, el desarrollo del convenio está en el aire.

La vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales, Noemí Domínguez, que se encuentra en estos momentos de viaje con una delegación de la Universidad por la India, tendrá que analizar la situación a su regreso.

La Universidad iba a implantar el máster de enseñanza de español para extranjeros, enviando a Libia 8 profesores en 2 años con estancias de cerca de 5 semanas.